

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan pada babV dari hasil penelitian yang penulis lakukan mengenai upaya untuk membangun kepercayaan lembaga keuangan syariah terhadap anggota penyimpan dana pada BMT Sinar Amanah Tulungagung, dapat ditarik kesimpulan bahwa upaya BMT untuk menumbuhkan kepercayaan anggota dalam menyimpan dana di BMT Sinar Amanah Tulungagung.

1. Segi kejujuran lembaga menjunjung tinggi prinsip kejujuran agar terhindar dari resiko yang tidak diinginkan.
2. Pelayanan yang baik, sehingga bisa diterima oleh anggota, dengan meningkatkankinerja.
3. Selalu mengembangkan sumber daya manusia, seperti selektif dalam menerima calon karyawan baru, dan menmpatkan karyawan sesuai dengan kemampuan, meningkatkan asset lembaga, selalu update teknologi.
4. Faktor dari lingkungan yang bisa menjadi meningkatkan kepercayaan anggota terhadap BMT Sinar Amanah, karena sebagian dari anggota BMT Sinar Amanah adalah melihat dari faktor lingkungan atau masih terlibat saudara dengan karyawan yang ada di BMT Sinar Amanah.

B. Saran-saran

Penilaian terhadap upaya untuk menumbuhkan kepercayaan lembaga keuangan syariah terhadap anggota menyimpan dana pada BMT Sinar Amanah Tulungagung menjadi modal dasar untuk mengetahui sejauh mana tingkat lembaga mendapatkan kepercayaan terhadap anggota karena semakin tinggi tingkat kepercayaan anggota pada sebuah BMT, semakin tinggi pula kemungkinan BMT tersebut untuk menghimpun dana dari anggota dengan efisien dan sesuai rencana penggunaan dananya. Karena sistem yang digunakan oleh BMT Sinar Amanah adalah menggunakan sistem syari'ah, maka pemahaman tentang prinsip-prinsip syari'ah terhadap anggota agar lebih dioptimalkan, sehingga pemahaman tentang sistem syari'ah yang diterapkan oleh BMT Sinar Amanah bisa diterima oleh anggota, agar nilai-nilai syari'ah lebih membangun dalam pembentukan untuk mendapatkan kepercayaan kepada anggota penyimpan dana pada BMT Sinar Amanah. Sesuai dengan harapan penulis agar pikiran-pikiran dalam skripsi ini dapat bermanfaat bagi berbagai pihak, kiranya penulis menyampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Perlu adanya sosialisasi terhadap anggota tentang sistem syari'ah yang di *terapkan* oleh BMT Sinar Amanah, sehingga anggota lebih mengetahui tentang cara dan upaya yang diterapkan oleh BMT Sinar Amanah dan anggota dapat lebih yakin dalam membentuk kepercayaan nasabah terhadap penyimpanan dana, ketika anggota lebih faham jika faktor pembentuk kepercayaan tidak hanya dipengaruhi oleh akses yang mudah

saja. Tetapi, kecenderungan pada sistem syari'ah yang menjadikan pembeda antara lembaga keuangan syari'ah dengan lembaga keuangan konvensional.

2. Selalu berupaya meningkatkan faktor-faktor pembentuk kepercayaan yang belum bisa dioptimalkan, sehingga jika faktor-faktor pembentuk kepercayaan tersebut lebih di optimalkan, akan berdampak pada terjadinya kenaikan tingkat kepercayaan anggota terhadap penyimpan dana pada BMT Sinar Amanah.